

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Agenda cultural penquista muestra cambios frente a la contingencia por incendios**

Pág. : 16

Cm2: 507,5

VPE: \$ 1.220.495

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Los Jaivas y Orquesta Sinfónica en sintonía solidaria

# Agenda cultural penquista muestra cambios frente a la contingencia por incendios

Espacios artísticos de la capital penquista apuntan al encuentro, la contingencia y la gestión de apoyo a las comunidades afectadas.

Frente la compleja situación por la que pasa la zona producto de los incendios forestales, diversos espacios culturales han considerado priorizar la urgencia y la seguridad de las personas.

Algunos eventos ya programados se mantendrán bajo un enfoque solidario, pensando en ayudar a los sectores más afectados.

Otros espacios han optado por la suspensión de actividades por el resto de esta semana.

Una de las instancias que se llevará a cabo es el show de Los Jaivas y la banda de Talcuano, Urus, en el marco de la Feria Internacional de Arte Popular.

La instancia, programada este sábado, a las 19:30 horas, en el Par-

que Ecuador, fue confirmada por la Municipalidad de Concepción, desde donde afirman que "su desarrollo siempre es evaluable por cómo vaya la contingencia".

El concierto contará con un punto de acoyo para recaudar donaciones como alimentos no perecibles, útiles de aseo y agua embotellada, en ayuda de los damnificados por los incendios.

Con el mismo enfoque solidario, se mantendrá el concierto "Scheherazade: mitos y danzas", de la Orquesta Sinfónica y el Coro UdeC. La cita está programada para mañana (19 horas) y el sábado (18 horas) en el Teatro UdeC. La recaudación de la primera función se destinará íntegramente a las familias afectadas. Por esto, se agregaron nuevos valores solidarios en Ticketplus, para quienes deseen donar un monto extra.

Eduardo Díaz, director ejecutivo de Corcudec, explicó que la decisión de mantener el concierto apuntaba a ser espacio de "encuentro, contingencia y sentido comunitario, orientando hacia una acción solidaria concreta. La cul-

tura puede contribuir a generar apoyo, visibilizar la situación y movilizar a la comunidad".

## SUSPENSIONES

Un espacio que canceló actividades esta semana fue el Teatro Biobío (TBB), comunicado mediante sus redes sociales.

Algunas funciones suprimidas fueron la obra círcense "Cómo vivir en un planeta herido" y la pieza teatral "La persona deprimida", ambas enmarcadas en el festival internacional Conce a Mil, como

una extensión del Teatro a Mil.

Asimismo, también fueron bajadas las dos funciones restantes de "Registro", obra que es parte del ciclo "Hecho en Biobío".

La directora de operaciones del TBB, Jessica Aravena, enfatizó en que las prioridades a la hora de determinar esta suspensión apuntó a la propia emergencia. "Apenas comenzó ésta por los incendios, decidimos que lo primero y más importante es priorizar el cuidado de las personas y colaborar con las indicaciones de las autoridades.

Todo se ha coordinado de manera oportuna con el equipo de la Fundación Teatro a Mil, que ha empatizado con la gravedad de la situación", comentó.

Otra bajada de telón es la obra "Víctor, un canto para alcanzar las estrellas" de la Otra Zapatiña (LOZ). Desde la compañía local se está planificando para los próximos días una campaña de libros para una escuela afectada.

Respecto las próximas semanas, se confirmó la suspensión de la pieza "Océano: los peces inundan la calle", de Ariete Producciones, programada el 30 de enero en la Plaza de la Independencia.

El resto de las actividades están en evaluación. Cualquier suspensión o reprogramación será informada por los canales oficiales del Teatro Biobío.



El show de Los Jaivas de mañana buscará movilizar ayuda concreta para los afectados por los incendios forestales en la zona.



La compañía teatral La Otra Zapatiña planifica acciones de ayuda durante las próximas semanas.

**También se confirmó una función a beneficio de los damnificados de "Freire, la epopeya de las provincias", producción del TBB, a realizarse mañana en Santiago.**